
Induktiv Hören in Ansbach 

Was ist das? 

Menschen die schwer-hörig sind, können mit einer bestimmten Technik besser hören.         

Das nennt man induktives Hören.  

Wichtig! Die Person muss ein Hör-Gerät mit einer T-Spule haben.  

T steht für Telefon. 

Die technische Anlage dazu heißt: Induktions-Anlage.  

Überall wo Sie dieses Symbol sehen gibt es eine Induktions-Anlage: 

 

Es gibt verschiedene Anlagen: 

Manche Anlagen sind im Raum fest eingebaut 

 

Hier gibt es feste Induktions-Anlagen  

in Ansbach:  

 

 

• Beim Bezirk Mittel-Franken  

im Raum Mittel-Franken.  

Danziger Str. 5     

Telefon: 09 81- 46 64 70 21 

 

• An der Hoch-Schule Ansbach  

in verschiedenen Räumen. 

Residenzstr. 8    

Telefon: 09 81 – 48 77 0 

 

• In der Katholischen Christ-König-Kirche.  

Aber nur in den ersten beiden Bank-Reihen  

auf der rechten Seite.  

Josef-Fruth-Platz 1 

 



• In der Sankt Johannis-Kirche  

Johann-Sebastian-Bach-Platz 5    

Telefon: 09 81 – 26 81 

 

Es gibt aber auch Anlagen, die extra aufgebaut werden.  

Diese Anlagen gibt es hier: 

• In den Veranstaltungs-Räumen am Karls-Platz und im Onoldia-Saal der Stadt 

Ansbach 

Telefon: 09 81 – 51 24 

 

• Bei den Offenen Hilfen der Diakonie Neuendettelsau.   

Die Offenen Hilfen verleihen die Anlage kosten-los. 

Die Anlage ist gut für kleine Gruppen.  

Zum Beispiel: Arbeits-Gruppen  

Heilig-Kreuz-Str. 2a    

Telefon: 09 81 – 97 22 30 0 

 

Haben Sie Fragen? 

Gerne können Sie uns anrufen: 

Telefon: 0981-972230-0 
 

Oder schreiben Sie uns einen Brief:  
Adresse: 

Diakonie Neuendettelsau 

Offene Hilfen ARON 

Heilig-Kreuz-Str. 2a 

91522 Ansbach 
 

Sie können uns auch eine E-Mail schreiben: 

E-Mail: OH-ARON@DiakonieNeuendettelsau.de 
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